

しもかみ

発行所
上野宿下
よりだ
菅谷自治
「しもかみ」

真剣に火災・地震の防災訓練

いざ！というときに適切な行動がとれるように、2月16日（土）菅谷小学校校庭で火災・地震模擬体験に51人が参加し訓練を実施しました。

開会には、来賓として遠藤実県議（防災士）、狩野校長、藤枝教頭先生を迎え、檜山自治会長あいさつ、那珂市消防本部の協力指導により開始しました。

起震車により東日本大震災時那珂市の震度6弱や震度7など椅子に座って体験しました。物につかまったり、椅子に耐えられず身体を床に落とす方々も、体験者は昼間で振動を予測していたから対応できたが、深夜の暗闇ではパニックにならなければと！感想を言っていました。



起震車体験



煙体験ハウス



初期消火体験



防災グッズの展示

「煙の中を避難する訓練」では、煙に包まれたテントの中を身体を低くし、煙を吸わないように口、鼻にハンカチなどで覆い入口から出口に向かって避難しましたが進行方向を失う人も居ました。

また、初期出火に、消火器を親子で消火する方、それぞれの参加者は真剣に消火を体験しました。

次に各家庭に設置が義務付けられている、火災報知器設置の必要性の説明を受けました。消火器のリサイクル・火災報知器・防災リーフレットを参加者全員に配布されました。

下宿上自治会には現在、防災士が二人おり協力を得ながら今後とも効果的な訓練を行います。

新聞・テレビなどで、火災による痛ましい死者、頻発する地震！いつ、わが身に起こるか分かりません。普段から心がけることが、被害を防いだり、少なくすることになります。

協力くださった小学校から、寒さ、雨天時を想定して体育館に大型ストーブなどを準備いただき、茨城県所有の起震車の提供を下された消防本部職員や関係者に感謝しながら訓練を終えました。

【防災・防犯部会】

平成30年度生涯学習部会活動報告

- 親子ふれあい活動
7月28日（土）親子30名
日本ハムフアクトリーソーセイジ作り体験
- 三世代スポーツ交流
9月1日（土）大人9名・子供17名参加
スポーツ吹き矢
- 菅☆まち☆カフェ
11月5日（日）
くじ引き&スーパールすくい
- 郷土歴史講座
11月7日（水）大人28名参加
市内歴史探検
- カルチャー教室
12月8日（土）大人23名参加
寄せ植え教室
- 新春かるた会
1月12日（土）親子24名参加

平成30年度の菅谷地区まちづくり委員会生涯学習部会の活動報告です。「生涯学習部会」では地域の皆さんが「やってみたい！行ってみたい！」と思う体験学習や工場見学などの候補案を部会で話し合っています。

それにプラスして、参加していただく皆さんからご提案をいただける、さらに今まで以上に素敵なプランが生まれてくるのではないかなとも考えています。是非、皆様からアイデアをお寄せ下さい。

何かありましたら生涯学習担当または役員まで連絡下さい。

【生涯学習部会】



スポーツ吹き矢